

Queridos colegas,

Tenemos el agrado de anunciarles que el día 26 de octubre por la mañana, tendrá lugar una Matiné organizada por los miembros del LIPP de la zona España en colaboración con el DEL, bajo el título "Hacer política".

El LIPP se encuentra en su segundo período de funcionamiento. Se va construyendo poco a poco, en el trabajo de los Carteles constituidos en su seno, en las reuniones generales de sus miembros, en los encuentros con colegas de la comunidad, en la interlocución también con los delegados y miembros de las instancias, que con sus aportes nos permiten avanzar. Esta propuesta de trabajo ha surgido a partir de nuestro trabajo en Cartel que se titula "La política del psicoanálisis, una política a contracorriente", como así también de los debates tenemos con los miembros del LIPP en su conjunto donde se plantean problemáticas que afectan a las diferentes zonas, y que en ocasiones se repiten.

Dos cuestiones han estado siempre presentes en el trabajo: la política del psicoanálisis, pensar el psicoanálisis en el tiempo de hoy y su supervivencia.

En la política intensión y extensión funcionan a modo de banda de moebius, la intensión lleva a la extensión, que se diferencia de la expansión. El acto analítico constituye la política del psicoanálisis. Es una tesis muy fuerte, y sabemos que a partir del Acta de fundación de 1964, Lacan siempre pensó la política articulada a la práctica analítica. La cuestión de la supervivencia del psicoanálisis es responsabilidad de nosotros, los analistas.

Respecto del Laboratorio podemos leer en la Carta "Un laboratorio internacional de la política del psicoanálisis de la IF y de su Escuela es el encargado de la reflexión y de la investigación sobre los medios de nuestra Escuela en las urgencias de la época, sobre la base de las opciones fundamentales inscritas en la Carta de la IF en 1999". Cuáles son las urgencias de la época y cómo responder a ellas nos hemos preguntado en diversas ocasiones. ¿Cómo hacer presente el discurso analítico en los debates de actualidad? ¿Cómo poder seguir sosteniendo el acto en nuestras consultas a pesar de los cambios vertiginosos que se están produciendo? ¿Cómo transmitir a los jóvenes psicólogos que el psicoanálisis sigue siendo "el mejor en el mercado"? ¿Cómo seguir manteniendo el atractivo que tuvo para nosotros una Escuela de Psicoanálisis?

Estas y otras que surgirán en las ponencias y debates son algunas de las cuestiones que esperamos abordar en la Matinée.

En breve os haremos llegar el programa.

Un saludo,

Nieves González

Cora Aguerre

Miembros del LIPP de la zona España.